

Cholchol rinde Homenaje a Las Glorias Navales con multitudinario desfile ciudadano



Con un profundo respeto y sentido patriótico, la Municipalidad de Cholchol llevó a cabo el tradicional desfile en conmemoración de las Glorias Navales, en el marco del aniversario 146 del Combate Naval de Iquique, acto cívico que congregó en la plaza de armas de la comuna, a establecimientos educacionales, organizaciones sociales, vecinos, autoridades y representantes de la Armada de Chile, quienes participaron activamente del multitudinario desfile.

La iniciativa que tuvo por objetivo rendir homenaje a los Héroes de Iquique, fue encabezada por el alcalde de la comuna, Álvaro Labraña y contó con la participación de diversas autoridades locales y regionales, entre ellas, los concejales, Ismael Cayul; Andrés Navarrete y Gonzalo Troppa, además del Sargento Primero de la Capitanía de Puerto de Carahue, Ed Aguayo; el marino, Richard Ramos; el Suboficial y jefe de retén de Carabineros de Cholchol, Richard Gfell y re-

presentantes de diversos parlamentarios de la región.

La máxima autoridad comunal, Álvaro Labraña, agradeció la masiva asistencia y enfatizó en la importancia de este tradicional desfile, el que permite preservar el legado histórico de Arturo Prat y su tripulación, quienes dieron su vida por Chile, “estamos muy felices con la asistencia a

laron en nuestra plaza de armas, entre ellos, participaron estudiantes pertenecientes a los diversos establecimientos educacionales de la comuna, jardines infantiles, organizaciones sociales, clubes de adulto mayor, funcionarios municipales y Bomberos de Cholchol”.

Por su parte Ed Aguayo, Sargento Primero de la Capi-

nor estar acá en la comuna de Cholchol, ya que con anterioridad no habíamos participado de este tradicional desfile, por lo que estamos orgullosos de estar en la comuna y recordarle a la ciudadanía la historia de nuestras Glorias Navales, un hito importante para que las nuevas generaciones tengan el conocimiento y valoren todo lo que se hizo anteriormente”.

Mientras que, Eduardo González, uno de los cientos de vecinos que llegaron hasta la plaza de armas de Cholchol para presenciar este tradicional acto cívico, señaló que, “estuvo todo muy lindo, participó harta gente. Desfilaban los colegios, los funcionarios municipales, bomberos y la verdad que estuvo muy bonito y es algo muy importante de hacer, sobre todo en esta comuna que es pequeña y este tipo de actividades nos une como comunidad”.



nuestro desfile en conmemoración de las Glorias Navales, un acto patriótico en el que más de mil personas desfi-

tanía de Puerto de Carahue, dijo que, “para la Capitanía de Puerto de Carahue y para la Armada de Chile, es un ho-